

+ F.V.D

Bethany le 29.4.67.

Monsieur l'abbé,

Le R.P. Guérinier, supérieur du grand séminaire de Jérusalem classe les écrits du P. Garnier, ayant trait à la doctrine spirituelle de notre saint. Cet ouvrage, qui doit paraître bientôt, sera précédé d'une étude.

C'est pourquoi il désirerait avoir la lire de l'abbé Jametche sur le Sacré-Cœur (1825?). La tranchée en effet dit que l'abbé Garnier, vicain à Compo, collabora à cet ouvrage.

Pourriez-vous me dire où je pourrais me procurer un exemplaire de ce livre? Vous êtes certainement à ma place pour me donner ce renseignement.

Il était impossible d'avoir un exemplaire, pourrais-je au moins le trouver dans votre bibliothèque, copier les pages où est définie la dévotion au Sacré-Cœur?

Nous les Basques, nous pourrons être fiers d'avoir un saint et en même temps un maître spirituel incomparable. Il y a

des richesses insoufan es jusqu'ici. Beij
de péliz seront surpris quand paraîtra ce livre.

On a fait l'exhumatio des restes du P.
Léchevaz. Apres 50 ans, le corps du P. Léchevaz
est mieux conservé semble-t-il (aux dires des médecins),
que celui de ~~che~~ Bernadette. Est-ce une faveur
de Dieu pour le pays? Les membres du tribunal
ecclésiastique et les médecins (même le médecin
légitime) ont été impressionnés. Le rapport
des médecins s'achève par ces mots: corps bien,
conserve; conservation inhabituelle et même
exceptionnelle.

Venilly croit, comme l'Abbé; à ma
vie récomme arrière et à religieux respect,
dans le Sacré Coeur.

Zay / ~~résumé~~
sc. 7.

Adress: Le P. Cyhenart
Leslette-Bétharram
B.P.